

FOTOGRAFÍAS DE ARCHIVOS

La historia de una pujante región que se puede contar en imágenes

- Estas son las fotos que nos llevan a la nostalgia de infancia feliz, o de adolescencia en la que el mundo se nos comenzaba a presentar de diversas formas.
- Este ejercicio se realiza con parte del archivo de los 127 años del Diario La Prensa.
- Si usted quiere ser parte de este bello repaso puede escribirnos al WhatsApp + 56 9 68436758 y colaborarnos con aquellas fotos que le gustaría ver en esta sección.
- Algunas de ellas son propiedad de Eduardo Corvalán Muñoz y si usted quiere tener alguna se puede contactar al + 56 9 86025746.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES

FOTOS: ÓSCAR CORVALÁN GUZMÁN/EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ/ARCHIVO



Una foto con una larga historia. Es la Estación de Constitución del Ramal que salía de Talca y que ahora en pleno 2026 sufre una moderna renovación de los buscarriles.

Muy alegres posan para el lente del reportero gráfico Óscar Corvalán, las alumnas del Liceo de Niñas de Talca.



Fotografía de la tradicional maratón de los garzones en la década de 1980 en las calles del sector céntrico de Talca.



Imagen que data del 8 de octubre de 1912. Es la ceremonia de inauguración del Monumento a Luis Cruz Martínez en plena Alameda Manso de Velasco de Curicó. Estuvieron las más altas autoridades del país.



La primera micro que hacía el recorrido entre Curicó y Los Queñes, en la precordillera de la comuna de Romeral. La imagen es una de los valiosos archivos del Diario La Prensa.



Fotografía de fines de la década de 1960 en Talca. Es calle 1 Norte a la altura de 9 y 10 Oriente. Imagen de Óscar Corvalán en la que resaltan los automóviles clásicos de la época.